
Gori  incontra  il  jazzista
Enrico Rava

Un  incontro  informale  durato  più  di  mezz’ora,  dai  toni
amichevoli e dall’atmosfera informale: il sindaco di Bergamo
Giorgio Gori ha ricevuto così a Palazzo Frizzoni Enrico Rava,
il grande musicista e direttore artistico di Bergamo Jazz,
festival inaugurato ieri in Città Alta e che oggi sbarca negli
spazi della DomusBergamo e al teatro Donizetti.

L’ultimo  direttore  artistico  di  Bergamo  Jazz  ad  essere
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ricevuto nelle sale del sindaco di Bergamo fu il pianista
statunitense  Uri  Caine,  che  incontrò  nel  2007  il  primo
cittadino di allora Roberto Bruni.

Durante  l’incontro,  al  quale  hanno  preso  parte  anche
l’Assessore  alla  Cultura  del  Comune  di  Bergamo  Nadia
Ghisalberti,  il  direttore  del  Teatro  Donizetti  Massimo
Boffelli e la moglie del grande jazzista torinese, il sindaco
Gori ha dimostrato tutta la sua curiosità nei confronti del
Festival,  ricordando  di  aver  assistito,  poco  più  che
quindicenne, al concerto che nel 1975 Charles Mingus aveva
tenuto al Palazzetto dello Sport di Bergamo. Rava ha avuto
modo  di  ripercorrere  la  storia  recente  del  Festival,  di
raccontare al sindaco le idee sottese all’edizione 2015 di
Bergamo Jazz, ma anche di esprimere diverse idee circa il
futuro  e  i  possibili  sviluppi  di  uno  dei  più  antichi  e
importanti appuntamenti italiani con la musica jazz


